

18/11/2014

### **Fiscalía Centro Norte capacita a estudiantes de liceo de San Ramón**

Con estudiantes del establecimiento educacional “Jorge Huneeus” ubicado en la comuna de San Ramón, la Fiscalía Centro Norte realizó una jornada de capacitación integrada al Plan de Interacción con la Comunidad.

La abogada María Luisa Montenegro expuso ante 50 alumnos de enseñanza media acerca de temas referidos a hechos delictuales en los cuales los estudiantes podrían verse involucrados como víctimas, testigos o como imputados, en el contexto de responsabilidad penal adolescente.



En la exposición, María Luisa destacó la importancia del rol que tienen los testigos en el proceso penal, explicando que con el testimonio de ellos se puede contribuir en gran medida al esclarecimiento de un hecho delictual.

Destalló además el trabajo que desarrolla la Unidad Regional de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Centro Norte y las principales funciones que implementa y desarrolla la Fiscalía Local Centro de Justicia.

La actividad también se enmarcó en el programa de práctica profesionales para estudiantes 2015, impulsado por la Unidad de Recursos Humanos a cargo de la profesional María Paz Viches, recibiendo las postulaciones de los alumnos que desean aportar con sus prácticas a la Fiscalía.